

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejón.es a través de correo electrónico (redaccion@dtorrejon.es), Twitter (@dtorrejonweb) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

La miseria es la calle Soria

El día 10 llega el segundo intento de desalojo de Luis Mendes
// DTorrejón.es vuelve a la 'calle de los desahucios'

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodecalca.es

España es un país en paños menores. La crisis económica azota a los estratos más bajos de la sociedad sin estorbos. La mayor etapa de crecimiento económico sostenida en el Viejo Continente llevó de la mano a muchos ciudadanos, cuya caída no podría haber sido más dolorosa. Luís Mendes, vecino torrejonero, encontró cobijo en el máximo exponente de una bomba de relojería, el sector de la construcción. Se hipotecó, se pinchó la burbuja y le expulsarán de su casa, emplazada en la 'calle de los desahucios'.

El hogar de Luis Mendes se sitúa junto a la estación de Cercanías, donde las provincias patrias dan nombre al trazado vial. La calle Soria vivió la expul-

sión de la ecuatoriana Consuelo un día antes de que las cámaras poblaran el municipio. La Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) y simpatizantes del 15M ocuparon entonces el Ayuntamiento en pos de requerir ayuda municipal para la latinoamericana. El cebo mediático atrajo el día siguiente a los periodistas, e incluso el diario galo 'Liberation' se hizo eco de la noticia como espejo de la miseria en España.

La calle Soria de Torrejón es una síntesis visual del escenario nacional. Las fachadas se tiñen de la apagada tonalidad que solo los años regalan. La gri-



sácea estampa se complementa con una retahíla de negocios clausurados, entremezclados peluquerías con más trenzas que moños, locutorios plagados de banderas y carteles en las paredes.

Las proclamas de los contrarios a los desahucios y evangelistas se emplazan entre ocho portales, donde empiezan a acostumbrarse "a la cantinela de los desahucios", explican en el bar Santollán.

El oasis castizo en el crisol de razas hace esquina en la calle Soria, "donde hay muchísimos inmigrantes", asegura el encargado del bar. "Esta calle no tiene nada de especial; simplemente, hay mu-

chos vecinos que no pueden pagar sus hipotecas", añade el encargado del local con gesto de resignación.

El lunes, el vecino torrejonero acudió a la sede de Bankia en la calle de Enmedio, en busca de la renombrada dación en pago. La Asamblea del 15M de Torrejón acompañó a Luis, cuyo intento finalizó frustrado. Así, la prórroga al desahucio inicialmente previsto para el 24 de noviembre toca la campana el día 10, es decir, el próximo martes. "Yo ya no quiero nada, ni manifestaciones, ni periodistas; ya he recibido nuevas notificaciones y esta segunda vez no hay nada que hacer", desvela Luis.

El desahucio del 'indignado' vecino torrejonero será ejecutado en pleno invierno; "eso no se permite en otros países". Luís Mendes nunca tuvo problemas para pagar su hipoteca de 800 euros mientras trabajaba como albañil, pero la cornada de la crisis le ha hecho besar la arena. 400 euros de subsidio, su único ingreso, no sustentan los compromisos de pago de Luis, "agradecido" por toda la ayuda recibida. Y, al final del camino, solo queda seguir andando: "Me buscaré la vida y ya está".



RESTAURANTE PATRIMONIO

les desea Felices Fiestas

Menú diario 11,80€ Menú Fin de Semana 24,50€
Menú Arroz con Bogavante 28,50€ Menú Especial Patrimonio 30€

Avenida de la Alcarria, 8. Teléfono: 91 882 63 96 www.restaurantepatrimonio.es